
 

 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１２回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１２回定例会 

 

 

 

日  時  平成２９年１２月５日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後３時００分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   清 水   巖 

委     員   橋 本 幾 子 

委     員   岡 部   登 

      委     員    吉 井 惠美子 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   石 川 章 一 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      次長兼学校教育課長   吉 田   勇 

次長兼生涯学習   岡 田   真 

スポーツ振興課長 

      次長兼文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

       

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が橋本委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

  ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育総務課長より説明 

② 報告２ 深谷市立豊里幼稚園について【非公開】 

 教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

 教育施設課長より説明 

④ 報告４ 第６回子どもの暗唱を楽しむ会について 

 次長兼学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第３５号」（平成２９年１２月発行）について  

 次長兼学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 学力向上に向けた取組について 

 次長兼学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 平成３０年度埼玉県学力・学習状況調査への参加について 

次長兼学校教育課長より説明 

 ⑧ 報告８ 平成３０年度深谷市立幼稚園園児募集結果について 

次長兼学校教育課長より説明 

 ⑨ 報告９ ふかやこども園のモデル園における保育サービスの検証について（修正報告）【非公開】  

 次長兼学校教育課長より説明 

 ⑩ 報告１０ 働き方改革に係る深谷市教職員業務改善方針の策定に向けて 

 次長兼学校教育課長より説明 

⑪ 報告１１ 平成２９年１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 次長兼学校教育課長より説明 

 ⑫ 報告１２ 第２次深谷市子ども読書活動推進計画の策定について 

 図書館長より説明 

  ⑬ 協議１ 学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画の事後評価について 

 教育施設課長より説明 

⑭ 協議２ 深谷市立幼稚園の課題と今後のあり方について【非公開】 

 教育総務課長より説明 

⑮ 議案３０ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

 教育総務課長より説明 
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 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 深谷市立豊里幼稚園について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

  ③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 第６回子どもの暗唱を楽しむ会について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第３５号」（平成２９年１２月発行）について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ 学力向上に向けた取組について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   岡 部 委 員  榛沢小の研究授業に参加した際、良い内容だと感じまし

た。上柴東小、藤沢中にも共通しますが、講義型ではなく、

教員と児童生徒が絶えず対話する形の授業でした。また、

毎授業行うルーティーンが設定されていました。これなら

目に見える形で学力が伸びるのではと期待しています。前

回の定例会の際に、教員の勉強会があると報告がありまし
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たが、必ず児童生徒に還元されるようにしてもらいたいで

す。 

吉 井 委 員  感想です。本日の新聞に大学入試の共通テストについて

掲載されていて、今の学校の授業では対応できないとの見

出しがありました。この記事を読んでいて、全ての教科で

情報を読み取る力が求められているのではないかと感じま

した。教育委員会でグッドプラクティスとして各学校に周

知していると思いますが、教員一人一人に、現在どのよう

な学力が求められていて、どのようにこれを伸ばしていく

のかという意識付けが重要になってくると思います。これ

からも良い教員の指導方法の周知や、求められている学力

を繰り返し周知して、教員の意識を変えて技術向上を図っ

てもらいたいです。 

教 育 長  前回、グッドプラクティスを各学校に徹底するようにと

要望しましたが、いかがでしょうか。 

次長兼学校教育課長  先月から今月にかけて、指導主事が各学校に出向いて学力

向上に特化した研修会を開いて、グッドプラクティスの取組

をどのように授業に反映させるか話し合ってもらいました。

こうした形でグッドプラクティスの徹底を図っています。 

 

 

⑦ 報告７ 平成３０年度埼玉県学力・学習状況調査への参加について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

  ⑧ 報告８ 平成３０年度深谷市立幼稚園園児募集結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

   吉 井 委 員  市立幼稚園に入っている子供が新年度の小学校入学者数

に占める割合どのくらいでしょうか。 

   次長兼学校教育課長  約１７．９％です。 

 

 

   ⑨ 報告９ ふかやこども園のモデル園における保育サービスの検証について（修正報告）【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 
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⑩ 報告１０ 働き方改革に係る深谷市教職員業務改善方針の策定に向けて 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。  

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  夏季閉庁とは具体的にどのようなことでしょうか。 

   次長兼学校教育課長  夏季閉庁とは、近隣の取組を参考にすると、いわゆるお盆

休みについて、これまで日直などの職員を置いていますが、

これを完全に取りやめるということです。近隣では、本庄

児玉地域、熊谷市、寄居町などが実施しています。 

 

 

⑪ 報告１１ 平成２９年１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑫ 報告１２ 第２次深谷市子ども読書活動推進計画の策定について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。  

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

            （質疑なし） 

 

 

   ⑬ 協議１ 学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画の事後評価について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。  

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、意見、質問はありませんか。 

           （意見、質問なし） 

           それでは原案のとおり進めてください。 

 

 

   ⑭ 協議２ 深谷市立幼稚園の課題と今後のあり方について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑮ 議案３０ 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   【非公開案件につき内容は省略】 
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   その他として、教育部長より「岡部公民館の建設」について、次長兼生涯学    

習スポーツ振興課長より「川本公民館の建設」について、次長兼文化振興

課長より「旧渋沢邸「中の家」西側施設利用事業提案募集」について、報

告がありました。 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回平成３０年第１回定例会は、１月９日（火）午後１時

３０分から開会です。 

 

 

         以上で、平成２９年深谷市教育委員会第１２回定例会を

閉会します。 

 

 


